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REQUERIMENTO Nº 84/2021

Requer informações acerca dos 
exames de colonoscopia junto ao 
Sistema Único de Saúde.

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores, 

CONSIDERANDO que o Poder Legislativo, através de seus 

membros legalmente eleitos, tem como uma de suas atribuições à fiscalização 

dos atos do Poder Executivo;

CONSIDERANDO que este vereador tem o conhecimento de que 

há muitos pacientes barbarenses aguardando a realização de exames de 

colonoscopia, em alguns casos por mais de 03 anos; 

CONSIDERANDO que é de suma importância a realização 

desses exames para diagnóstico precoce e posterior tratamento da 

enfermidade para restabelecimento da saúde dos pacientes;

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 

do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 

mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 

para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações: 

1º) A responsabilidade da realização dos exames de 

colonoscopia é do município ou do Governo do Estado? Qual a portaria, norma, 

súmula ou lei que estabelece essa responsabilidade?

2º) Qual o atual número de pacientes barbarenses na fila de 

espera que aguardam para realização de exame de colonoscopia? O exame é 

feito em Santa Bárbara ou o paciente é encaminhado para outro município?
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3º) Qual a cota mensal do município barbarense para a realização 

de exames de colonoscopia?

4º) Qual é o pedido mais antigo dentro da Secretaria Municipal de 

Saúde aguardando a realização de exame de colonoscopia?

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 28 de janeiro de 2021.

_____________________________________
ARNALDO ALVES

-Vereador-
Santa Bárbara d’Oeste


